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En Lintzoain, en la Casa Consistorial del Valle de Erro, siendo las 17:30 horas, del día  
21 de diciembre de 2022, se reunió el  M. I. Ayuntamiento  del Valle de Erro al objeto 
de celebrar sesión ordinaria, en primera convocatoria, con la asistencia de los/as 
Sres./as Concejales/as Don José María Eciolaza Ochoa, Don. Juan Luis Gil Garcia, 
Dña. Teresa Bidaurreta Azkarate, Dña. Miren Nekane Nuño Iturri, Doña Ainara Ekisoain 
Erro y Doña  Leire Remiro Esnoz, bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Enrique 
Garrada Erro, asistiendo como Secretaria  la de la Corporación Dña. Marisol Ezcurra 
Irure.  
Previo al inicio del primer punto del orden del día, la concejala del grupo EH-Bildu, Sra. 
Ekisoain, la concejala del grupo Haize Morea Sra. Remiro y el concejal del grupo AIVE,  
Sr. Gil,  informan que van a grabar la sesión.  

1.-  APROBACIÓN  ACTAS  DE SESIÓN DE DE 21 DE SEPTI EMBRE Y  26 DE 
OCTUBRE DE 2022 
Se acuerda por unanimidad aprobar el acta de 21 de septiembre de 2022 
Se acuerda por unanimidad aprobar el acta de 26 de octubre de 2022 
 
2-  CONOCIMIENTO DE RESOLUCIONES DE ALCALDÍA EMITID AS DESDE EL 17 
DE SEPTIEMBRE HASTA EL 16 DE DICIEMBRE DE 2022. 
Informa el Alcalde Sr. Garralda, del contenido de las resoluciones adoptadas desde el 
17 de septiembre hasta el 16 de diciembre de 2022. Dándose los/as concejales/as por 
enterados/as. 
La concejala Sra. Ekisoain, solicita aclaración sobre las siguientes resoluciones: 
Res. 222/2022, sobre Impuesto del Incremento del Valor de los Terrenos de Naturaleza 
Urbana, se informa que se trata de que la persona no tiene que pagar, porque por su 
casuística esta exento de pago. 
 
3.- APROBACION DEFINITIVA EXPEDIENTE DE CUENTAS 202 1 
Informa el alcalde Sr. Garralda que transcurrido el periodo de alegaciones sin que se 
formulara ninguna, lo que procede es aprobar definitivamente el expediente de cuentas 
del ejercicio 2021. 
Se acuerda por unanimidad: 
1º.- Aprobar el expediente de cuentas del ejercicio 2021 y proceder a su remisión al 
Gobierno de Navarra. 
 
4.- APROBACION PRESION FISCAL 2023 
Toma la palabra el alcalde Sr. Garralda, que plantea mantener los mismos tipos que el 
año pasado, salvo para el impuesto de Contribución Territorial, que propone 
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aumentarlo, de conformidad con lo acordado en sesión de fecha 30 de diciembre de 
2020 (incrementar un 0,02, cada año hasta alcanzar el 0,25% ) 
Se acuerda por unanimidad, aprobar la siguiente presión fiscal para el año 2023: 
1.- Contribución Territorial: tipo de gravamen único de 0,21 sobre el valor catastral de 
rústica y urbana resultante de la Ponencia de Valoración. 
2.-Fijar el 3 por ciento sobre el presupuesto de ejecución material el tipo de gravamen 
del impuesto sobre Construcciones, Instalaciones y Obras. (Tarifa mínima 30 €) 
3.-Aplicar el índice 1,10 a las tarifas de impuesto de actividades económicas 
4.- Respecto al impuesto sobre el incremento del valor de los terrenos de naturaleza 
urbana, aplicar los porcentajes máximos establecidos en el artículo 175 de la Ley Foral 
2/1995. Fijando el tipo de gravamen en el 8,6 %. 
 
Toma la palabra la concejala Sra. Nuño que traslada a la corporación la propuesta de 
hacer un calendario con la fechas de los tributos a pagar y escalonarlos a lo largo del 
año, darle una vuelta a todo esto, acordando hablar de todo esto en una comisión. 
 
5.- APROBACION MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 2022 
Se informa por el alcalde Sr. Garralda, que es necesario aprobar la siguiente 
modificación presupuestaria, por un lado porque la cuota de la mancomunidad ha sido 
mayor de la presupuestada, debido a que han tenido más gastos de personal etc y se 
ha tenido que aumentar, por otro, porque en la partidad de actividades de género, se 
ha pagado lo del año pasado y lo de este año y por último, la partida de ayudas a la 
natalidad se ha tenido que aumentar considerablemente porque ha habido muchos más 
nacimientos que otros años.  

La Corporación acuerda por unanimidad, aprobar la siguiente modificación 
presupuestaria: 

APROBACIÓN INICIAL DE EXPEDIENTE DE HABILITACIÓN DE  SUPLEMENTOS 
CREDITO DEL PRESUPUESTO GENERAL ÚNICO PARA 2022 

 
 

MODIFICACIONES PRESUPUESTARIAS 
 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE 
 1    2311 4630000 CUOTA MANCOMUNIDAD AUÑAMENDI 12.400,00 
 1    2391 4890000 AYUDA ACTIVIDADES DE GENERO 1.500,00 
 1    2399 4800000 AYUDAS A LA NATALIDAD 7.000,00 
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TOTAL MODIFICACIONES 20.900,00 

 
 

FUENTES DE FINANCIACIÓN 
 
PARTIDA DENOMINACION IMPORTE 
 1    87000 REM TES GASTOS GENERALES 20.900,00 
 
 

TOTAL FUENTES DE FINANCIACIÓN 20.900,00 
 
 

  
 
Todo esto se realiza en virtud de lo dispuesto por los artículos 212 y siguientes de la 
Ley Foral 2/1995 de las Haciendas Locales de Navarra. 

De conformidad con el artículo 276 de la Ley Foral 6/1990 de 2 de Julio de la 
Administración Local de Navarra, este Expediente queda expuesto al público por 
espacio de 15 días hábiles en Secretaría Municipal, al objeto de que pueda ser 
examinado por quien lo desee y, en su caso, presentar las reclamaciones que se 
estimen pertinentes. 

Si no se formularan reclamaciones, este Expediente así aprobado se considerará 
definitivo y cumplido el trámite de publicación del resumen del mismo. 

6.- NUEVA APROBACION DOCUMENTO EMOT 
Toma la palabra el alcalde Sr. Garralda que informa que si bien la EMOT ya está 
aprobada parece que hay que hacer una nueva aprobación porque el documento que 
se remitió a Ordenación del Territorio firmado por las redactaras de la EMOT, es de una 
fecha posterior al acuerdo trasladado al Gobierno y por tanto se tiene que tomar un 
nuevo acuerdo con fecha posterior.  
La Secretaria explica, que el documento recogía todos los requerimientos y 
alegaciones formuladas pero con fecha posterior a cuando se aprobó. Toma la palabra 
la concejala Sra. Nuño que ellas han revisado todos los acuerdos adoptados y ven que 
ese acuerdo no se adoptó expresamente y que no ha sido tratado como tal, este tema 
se ha preguntado mil veces como está y ve que que se ha ido dilatando en el tiempo 
sin tomarlo seriamente. Lo que si está revisado en el informe de alegaciones en febrero 
del 2020 y luego  se mantuvo una reunión con las redactoras del plan en agosto del 
2020 para estudiar el informe y ver lo que se tenia que revisar y adaptar de acuerdo 
con los informes de los diferentes departamentos, y posteriormente  se trataron las 
alegaciones de los particulares en noviembre del 2020 y finalmente solo sobre esas 
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alegaciones se adoptó el acuerdo en abril de 2021 resolviendo las mismas, y ahora lo 
que se pide en aprobar el texto definitivo de la EMOT que las corporativas desconocen 
y no se ha aprobado en pleno. Ese documento final no se ha aprobado. Toman la 
palabra la secretaria que a su entender todos eran conocederes del documento ya que 
el mismo lo que hace es recoger todo lo tratado en la diferentes reuniones con la 
dirección del plan, contestando las concejalas Sras. Nuño, Ekisoian y Remiro, que 
insisten en que salvo con las alegaciones, no han tenido otras reuniones con el equipo 
redactor y por tanto desconocían el contenido del mencionado documento y al no haber 
visto ese documento se confía en que se haya incluido todo pero nada más, 
entendiendo, por un lado, que ha habido un error de forma y por otro que muchos del 
los temas no se han trabajado a fondo. El alcalde manifiesta que sobre la EMOT se han 
tenido varias reuniones y sobre el documento inicial se han hecho las modificaciones 
requeridas, incluyendo las alegaciones. Se propone por el alcalde, tener una reunión 
con Teresa Nebrada redactora del proyecto para aclarar el tema y posteriormente 
aprobarlo en sesión extraordinaria.  
Se acuerda dejar pendiente el tema sobre la mesa, para tratarlo y aprobarlo en una 
sesión extraordinaria.  
 
7.-  APROBACION ADJUDICACION OBRAS BORRASCA BARRA   
Toma la palabra el alcalde Sr. Garralda, que informa que la mesa de contratación tras 
la apertura de la documentación presentada, propone adjudicar las obras de la 
Borrasca Barra a los siguientes contratistas: 
Ayuntamiento Valle de Erro, a SASOI ESKABAZIOAK S.L., en la cantidad de dos 
cientos ochenta y dos mil  cuarenta y cinco euros con setenta y tres céntimos IVA 
excluido. 
Concejo Aurizberri/Espinal, a LAKITA,  en la cantidad de ciento dos mil  trescientos diez 
euros con doce céntimos IVA excluido. 
Concejo Erro-Zilbeti, a EXCAVACIONES MIKEL UBIRIA S.L., en la cantidad de setenta 
y ocho mil  cuatrocientos noventa y cinco euros con veintiun céntimos  IVA excluido. 
Concejo de Esnotz, a LAKITA,  en la cantidad de ocho mil  trescientos setenta y tres 
euros con noventa y nueve céntimos IVA excluido. 
Se ratifican por unanimidad las propuestas realizadas por la mesa de contratación 
respecto a la adjudicación de obras. 
En cuanto a las obras que corresponden al Ayuntamiento, el alcalde informando de las 
partidas que recoge el proyecto,  
Casa del Valle 15.515,36 € más BI e IVA 
Camino de Sorogain 27.438,82 € más BI e IVA 
Pista de Loizu a Urniza 9.988,98 € más BI e IVA 
Enlace Urniza - NA2330 1.087,50 € más BI e IVA 
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Pista de Larraingoa a Meazkoitz 36.811,74 € más BI e IVA 
Pista de Txangoa 185.456,31 € más BI e IVA 
Coste final 320.506,50 €, más IVA. De la mencionadas partidas, todas exepto la del 
aparcamiento de la Casa del Valle que solo tiene ayuda del Eº, están subvencionadas 
tanto por el Eº como por el Gobierno de Navarra, si bien las ayudas del Gobierno de 
Navarra se ajustan a los precios recogidos en su convocatoria que suelen ser menores 
a los de mercado. Hechos los cálculos el Ayuntamiento tendría que aportar de sus 
arcas para hacer frente a toda la obra, 119.000 euros. Con todo ello, hay que decidir si 
se ejecuta la obra o no ya que es una cantidad importante, si bien a su entender es una 
oportunidad por la existencia de subvenciones. 
La obra se debe ejecutar en el año 2023 
Toma la palabra la concejala Sra. Remiro, que expone que ella no puede aprobar en 
pleno este tema sin haberlo analizado y estudiado antes, porque no tiene la capacidad 
ni responsabilidad para ello, como ya lo ha dicho en anteriores ocasiones, entienede 
que la formar de trabajar de un Ayuntamiento deber ser otra. Considera que el asunto 
es de una importancia que hubiera requerido haberlo trabajado en comisión  antes del 
pleno y no teniendo toda la información que necesita ni habiendo hecho ese estudio, se 
va a abstener. Añade que el alcalde plantea el tema como si entre todos se tuviese que 
que tomar la decisión, cuando el ya la tiene tomada y el asunto saldrá adelante, y se 
abstiene porque aunque también ella lo consider importante no lo puede aprobar tal y 
como se ha planteado porque no sebe con la información dada si se puede o no, tomar 
esa decisión. Toma la palabra la concejala Sra. Nuño que si se trata de una obra a 
ejecutar en el 2023 se debería contemplar y trabajar  en los presupuestos del 2023 que 
todavía no están y por eso también se va a abstener, votación a la que se suma la 
concejala Sra. Ekisoain. Toma la palabra la Secretaria que comenta que para tomar la 
decisión se debería tener en cuenta  todos los gastos e inversiones que se van a tener 
a futuro, como las obras del plan de infraestructuras locales etc. Pregunta la concejala 
Sra. Remiro si se van a trabajar los presupuestos en el primer trimestre del año, cosa 
que le extraña ya que siempre le ha oído decir al alcalde que es mejor aprobarlos mas 
adelante con las cuentas y cuando ya se tiene más información de las subvenciones y 
ayudas que se van a tener.  Contesta  el alcalde que si van a estar los presupuestos 
dentro del primer trimestre del año 2023. La concejala Sra. Nuño añade que luego se 
van a tomar otras decisiones de gasto con es el punto a tratar de las viviendas de 
Biskarret y todo ello va sumando y por tanto cree que habría que hacer una valoración 
más global. 
Toma la palabra la Secretaria, que considera que se debe hacer una valoración global 
con todas las inversiones que se pretenden llevar a cabo antes de tomar una decisión y 
le gustaría saber con que ayudas se van a contar y que obras se van a poder hacer 
frente, cosa que en este momento no lo sabe y como hay tiempo para tomar esta 
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decisión cree más prudente dejarla pendiente para otra sesión. El alcalde entiende que 
la obra se puede llevar a cabo. El concejal Sr. Gil, y la concejala Sra. Bidaurreta, 
también consideran mejor esperar a tomar la decisión para la próxima sesión. 
Se pide por la concejala Sra. Nuño hacer una excursión por todos los lugares donsde 
se quiere actuar. 
Se acuerda por unanimidad dejar el tema pendiente para próxima sesión. 
Respecto a las obras de los concejos se sigue adelante con su ejecución, informando 
la Secretaria que desde el Gobierno de Navarra le han llamado para trasladarle que la 
ayuda no llegará al Ayuntamiento sino que la recibirán directamente cada Concejo. 
 
8.- APROBACION PLIEGO DE CONDICIONES TRANSPORTE DEL  ALUMNADO DE 
ENSEÑANZA NO OBLIGATORIA 
Toma la palabra la concejala Sra. Remiro, que propone se tenga el cuenta el uso del 
lenguaje inclusivo en los pliegos, lo tiene revisado y se lo traslada a Secretaría para 
que lo tenga en cuenta y lo modifique ya que todo esta escrito en masculino. 
Se aprueba por unanimidad con las modificaciones del lenguaje, el pliego de 
condiciones de transporte del alumnado de enseñanza no obligatoria. 
 
9- APROBACION CONVENIOS CON CLUBES DEPORTIVOS 
Toma la palabra la concejala Sra. Remiro, que también en este caso se deben 
modificar los convenios en cuanto al uso del lenguaje no sexista, aportando las 
correcciones y añadiendo que le ha llamado la atención el título del convenio 
“CONVENIO ENTRE EL “CLUB DEPORTIVO DE PELOTA AUÑAMENDI KIROL 
ELKARTEA” Y EL AYUNTAMIENTO DE ERROIBAR/VALLE DE ERRO, PARA 
FACILITAR A LAS PERSONAS EMPADRONADAS EN EL VALLE DE ERRO LA 
REALIZACIÓN DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS”, porque no recurda que en ninguna 
reunión se tratara o se propusiera ese título.  
Se acuerda por unanimidad aprobar los convenios previa modificación de los títulos y 
modificación del lenguaje no sexista.  
 
10.- SOLICITUD CONCEJO BISKARRETA/GERENDIAIN: VIVIE NDAS PUBLICAS 
NUEVA PROPUESTAS DE PRESUPUESTO PRESENTADA POR NASU VINSA  
Toma la palabra el acalde que expone que Nasuvinsa ha presentado una nueva oferta 
diferente a la ya aprobada en relación con la construcción de dos viviendas en 
Bizkarreta/Gerendiain, pasando de una estimación inicial de 27.021,96 euros a afrontar 
el Concejo de Biskarret, de los cuales el 50% se hacía cargo el Ayuntamiento con la 
firma del correspondiente convenio, a unas propuestas en principio definitivas de o bien 
dos viviendas con un coste de 50.019,87 euros, o una vivienda y un apartamento con 
coste de 32.471,58 euros. La subida se debe a que se ha comprobado que la 
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estructura del edificio está mal y a la geotermia. Se da la palabra al presidente del 
Concejo de Bizkarreta/Gerendiain Sr. Argain, que está presente en la Sala y que 
manifiesta que para el Concejo no tiene sentido aporobar la propuesta de construcción 
de una vivienda y un apartamento porque no lo ven viable, y van a elegir la propuesta 
de construcción de dos viviendas.  
El alcalde Sr. Garralda, que informa que han estado hablando con Nasuvinsa, explica 
que es una fórmula nueva donde las entidades locales participan con un 15% del coste 
total de la obra, Nasuvinsa prepara un cuadro de amortizaciones para ocho años para 
que a través de los alquileres se vaya recuperando la inversión y  a partir de esos ocho 
años, pasa el alquiler a cobrarlo, en este caso, el Concejo de Biskarret, dado que el 
Ayuntamiento también va a colaborar económicamente en la construcción de las 
mencionadas viviendas, propone firmar un convenio con el concejo por el que una vez 
transcurran los ocho años exigidos por Nasuvinsa, el 50% del alquiler revierta al 
Ayuntamiento, hasta amortizar lo que se ha puesto. Se le da de nuevo la palabra al 
presidente del Concejo, Sr. Argain, que hace un nuevo planteamiento proponiendo, 
dada la necesidad de vivienda existente en el municpio,  que el Ayuntamiento se haga 
cargo del coste de toda la obra y se queda con el alquiler hasta su amortización.  Toma 
la palabra la Secretaria, que recuerda antes de que se tome ninguna decisión, que el 
Concejo de Erro, se encuentra en una situación similar con el que también se tiene el 
acuerdo de afrontar a partes iguales el 15% de la reforma. En todo caso y por plazos ya 
que les piden que contesten si aceptan la nueva propuesta antes de final de año, lo que 
el concejo necesita ahora es saber si el Ayuntamiento sigue a pesar del aumento del 
precio de la obra, con el compromiso de hacer frente al 50% de ese 15% que tiene que 
asumir el concejo sobre el coste total de la obra. 
Se acuerda  por unanimidad, aceptar la nueva valoración realizada y seguir con el 
compromiso de hacer frente al 50% de ese 15% que tiene que asumir el concejo sobre 
el coste total de obra.  
Trasladar el acuerdo al Concejo de Bizkarreta/Gerendiain. 
 
11.- RATIFICACION OBRAS PRESENTADAS A INFRAESTRUCTU RAS 
GANADERAS 
Toma la palabra el alcalde Sr. Garralda, que informa que a la convocatoria de ayudas 
de infraestructuras ganaderas 2023, se han presentado las mangas ganaderas que 
quedaron el año pasado sin hacer, un abrevadero en Adi y abrevadero en Aintzioa y 
Loizu. El coste total del proyecto incluidos honorarios asciende a 76.266,34 euros IVA 
incluido. 
Se acuerda por unanimidad, ratificar el proyecto de infraestructuras ganaderas 2022-
2023 encargado a Basartea, y aprobar el gasto con cargo a los ejercicios 
presupuestarios 2022-2023. 



8 
 
 

 
12.- RESOLUCION AYUDAS AL ESTUDIO 
Toma la palabra la concejala Sra. Nuño, que respecto a las ayudas al estudio se 
planteó en comisión, una cuestión en relación con los estudios de euskera ya que hubo 
que denegar dos de las solicitudes porque ya se habián subvencionado anteriormente. 
Si bien considera que se debería dar una vuelta a este tema porque igual los estudios 
de euskera no deberían resolverse a través de estas ayudas que son sobre estudios 
reglados, el euskera entiende que tiene un matiz diferente y se podrían incluir dentro de 
las  ayudas de cultura  puesto que por su idiosincrasia y características lo ve más 
adecuado. La gente estudia el euskera no ya por necesidad y obligatoriedad sino 
también por un tema cultural y estudiar en este caso euskera, con la dificultad que tiene 
estudiar un idioma, es muy normal que se repita incluso se tripita un curso. Se podría 
hablar en comisión e ir trabajando este tema. Toma la palabra la concejala Sra. Remiro, 
que manifiesta que más que derivarla a las ayudas de cultura, se podría dar una vuelta 
a la ordenanza de estudios y ver como encajarla dándole un tratamiento diferente.  
 
En relación con las ayudas al estudio, se aprueba por unanimidad: 
1º Aprobar el siguiente listado: 
 
LISTAS AÑO 2021/2022 
EDUCACION INFANTIL, 1º-2º-3º (CUOTA 61,10 euros) 
 
- IZARO VILLANUEVA BEAUMONT 
- IRATI MURILLO OROZ 
- OLAIA PATERNAIN AROSTEGUI 
- LIZAR REDIN DEL RIO 
- UNAX GOÑI URTASUN 
- MARCO ECHAMENDI SAMPEDRO 
- AIANTZ JAUKIKOA REY 
- LUR PRIETO DE LA PARTE 
 
EDUCACION PRIMARIA, 1º-2º-3º-4º-5º-6º  (CUOTA 120,20 euros) 
 
1º  
- AROA MURILLO OROZ 
- ANNE PATERNAIN AROSTEGUI 
- IXONE NOAIN BIURRARENA 
- LLUMA JAUREGUI MARTINEZ 
- SAIOA VILLANUEVA BEAUMONT 
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- OIER SOMOVILLA TORREA 
 
2º  
- IZAI URRUTIA OROZ 
- JUNE EKISOAIN GOIENA 
- MANEX VILLANUEVA PARREÑO 
- IKER ITULAIN PATERNAIN 
- MARIO SOMOVILLA HERRERA 
- MAIOA URIZ GOMEZ 
 
3º  
- JON ERRO AMOEDO 
- MIKEL ECHAMENDI SAMPEDRO 
- EKAITZ SOMOVILLA TORREA  
- IUNAI JAUREGI UBEDA 
 
- 4º  
-  
- MAITE LARRAINZAR FAGOAGA 
- HEGOI AUBAN REY 
- ION NOAIN BIURRARENA 
- IZAI CUBILLO VILLANUEVA 
- PEIO CARBALLO LARRAÑETA 
- UXUE ERRO GARRALDA 
- IRUNE ETXEBERRIA REDIN 
- NEREA AINCIBURU JIMENEZ 
- HODEI EIZMENDI ZUBILLAGA 
- RAMIRO TORALES CARDONA  
- ZERUA PRIETO DE LA PARTE 
 
- 5º 
-  
- LEIRE IRIARTE BIURRARENA 
- MARTXEL ZIGANDA GARRALDA 
- MARTINA ZALBA PEREZ 
- ARITZ ZALBA PEREZ 
- ENEKO EQUISOAIN REMIRO 
- GARXOT JAUKIKO REY 
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- 6º  
- KARTU ZALBA PEREZ (BAJA PMH 31-12-2021) 
- LUKEN MORENO RAMOS 
- MAREN ECIOLAZA BAZTAN 
- ENARA ZIA MURILLO 
- AITZIBER HUALDE CALVO 
- EIDUR EKISOAIN GOIENA 
 
 
EDUCACION SECUNDARIA OBLIGATORIA 1º Y 2º CICLO (120,20 €) 
 
- 1º  
-  
- EKIÑE GARRUES PUÑAL  
- XUBAN LARRAINZAR FAGOAGA 
- MARKEL SOMOVILLA HERRERA 
- XABIER IRIARTE BIURRARENA 
- NAHIA ETXEBERRIA REDIN 
- ARAITZ ZIGANDA GARRALDA 
- OIER AUBAN REY 
 
- 2º  
-  
- OIER EQUISOAIN REMIRO 
- GORETTI ERRO AMOEDO 
- IDOIA CARBALLO LARRAÑETA 
- AFRIKA AYESA SALCEDO 
- MIKEL URRUTIA OROZ 
- BELATZ ZALBA ELIA 
- OIHAN ZALBA ELIA 
- MANES AINCIBURU JIMENEZ 
- MARTIN MURILLO ZORROZA 
- MAIORGA URBELZ GASTEARENA 
 
- 3º  
-  
- UNAX ARGAIN RODRIGUEZ 
- ARITZA ZALBA ARIZMENDI 
- JUNE VIDAURRETA TORREA 
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- GARBIÑE ETXEBERRIA REDIN 
- JULEN ECIOLAZA BAZTAN 
- OLATZ ERRO ERBURU 
- NAROA ECIOLAZA ANCHO 
- MILAN MOL BARTOLOME 
- MITXEL ERRO GARRALDA 
- OIER ARANGUREN GOÑI 
-  
- 4º  
-  
- JAIONE EQUISOAIN REMIRO 
- UNAI KURCZAK VILLANUEVA 
- HELENE ARGAIN IRIARTE 
- ANDREA URRUTIA OROZ 
- AMAIA HUALDE CALVO 
- KATIXA AGORRETA ZABALZA 
- AIMAR ERRO GARRALDA  
- IRAIA ZIAURRITZ VILLAL 
Bachillerato LOGSE, Ciclos Formativos Grado Medio (F.P. Segundo Nivel), Ciclos 
Formativos, Grado Superior (Peritos-Bachillerato LOGSE): 
  
BACHILLERATO, CURSO PUENTE..  
 
- DIEGO MURILLO ZORROZA, 601,01€ 
- IONE ERRO GARCIA, 601,01€ 
- NAIA VIDAURRETA TORREA, 601,01€ 
- SANTIAGO HUALDE ECIOLAZA, 601,01€ 
 
- GRADOS MEDIO Y SUPERIOR 
 
- OIER ERRO ECIOLAZA, 601,01 € 
- IÑIGO AYESA SALCEDO,  601,01€ 
- MAIDER ARDANAZ DUFUR, 601,01€  
- IDAIRA ARGAIN RODRIGUEZ, 751,26€ 
- ADRIAN AYESA SALCEDO, 601,01€ 
- MAITE ARMENDARIZ ORDOÑEZ,  751,26€ 
- PEIO ARMENDARIZ ORDOÑEZ, 601,01€  
 
ESTUDIOS DE EUSKERA: 
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- SONIA IRIARTE GIL, 267,50€ 
- ANA MARI ITURRI ECIOLAZA, 235€,  
- BEATRIZ OCTAVIO MARTINICORENA, 235€ 
- MARTA BAZTAN ZURBANO, 158,00 € 
- ESTIBALIZ PATERNAIN ESPINAL,   180 €  
- FRANCISCO BERDEJO ARCEIZ, 158,00 € 
- JARA DE LA PARTE GONZALEZ, 235€ 
- ITZIAR SARAGÜETA RECA, 32,72€  
- ALEJANDRO CODESAL VACAS, 180€ 
- NIKOLAS IRASTORZA GOROSTIDI, 270€ 
- RAKEL URTASUN BIDONDO, 267,50€ 
- MARIVI GARDE MOZAZ,  180€ 
 
 
ESTUDIOS UNIVERSITARIOS 
 
-EDURNE GARRALDA ZORROZA, 992€ 
-SANDRA MURILLO ZORROZA, 1.190,16€ 
-EKHIÑE OROZ  TORREA, 892,62€ 
-LEIRE IRIBARREN LARREA, 893,22€ 
-XABIER GARRALDA CELAY, 992 € 
-JOSEBA ERRO ECIOLAZA, 743,85€ 
-XANTI ECIOLAZA ANCHO, 1.090,98€ 
-KOLDO IRIBARREN BIDAURRETA, 992€ 
-IRATI SARAGÜETA MARTINEZ, 992€ 
-ALMUIDENA ZALBA HINCAPIE, 496€ 
-IRATI AINCIBURU VILLANUEVA, 1.283,61€ 
 
2º.- Denegar a Carlos Carballo Erburu y a Irene Moreno Ramos, las ayudas de estudio 
al euskera por la realización de un curso del mismo nivel que ya ha sido objeto de 
subvención (Ordenanza Ayudas al estudio punto E-5). 
 
13.- MOCION “AUDITORIA POR EXCESO DE MORTALIDAD” PR ESENTADA POR 
LA PLATAFORMA BIZITZA  
En relación con la moción AUDITORIA POR EXCESO DE MORTALIDAD” presentada 
por la plataforma Bizitza, toma la palabra el alcalde Sr. Garralda que manifiesta que su 
grupo va a votar en contra porque carecen de rigor científico, creen en lo que se están 
haciendo desde salud. Toma la palabra la concejala Sra. Nuño que expone que su 



13 
 
 

grupo se va a abstener porque entienden que no tienen ni la capacidad ni la 
responsabilidad para pronunciarse sobre las acusaciones que se plantean en la 
moción. La concejala Sra. Remiro también se va a abstener. 
Se acuerda no aprobar la moción AUDITORIA POR EXCESO DE MORTALIDAD” 
presentada por la plataforma Bizitza con cuatro votos en contra (Srs/as. Eciolaza, 
Bidaurreta, Gil y Garralda) y tres abstenciones (Sras. Nuño, Ekisoain y Remiro). 
 
14.- MOCION SOBRE TORTURAS Y MALOS TRATOS PRESENTAD A POR LA 
ASOCIACIÓN “RED DE PERSONAS TORTURADAS EN NAVARRA”  
Toma la palabra el alcalde que en relación con la moción sobre TORTURAS Y MALOS 
TRATOS PRESENTADA POR LA ASOCIACIÓN “RED DE PERSONAS 
TORTURADAS EN NAVARRA”, que se encuentra en el expediente, su grupo va a 
votar en contra porque entienden que en estos momentos no hay torturas, y por otro 
lado, ya se han pronunciado respecto al caso de Mikel Zabalza, en otras ocasiones en 
su favor. 
Se acuerda, no aprobar la moción propuesta por la Red de Personas Torturadas en 
Navarra (Nafarroako Torturatuen Sarea), con cuatro votos en contra (Srs/as. Eciolaza, 
Bidaurreta, Gil y Garralda) y tres votos a favor (Sras. Nuño, Ekisoain y Remiro). 
 
15.- INFORMACION VARIA 
Izaskun Goñi-Consorcio y Polígono Urrobi 
El alcalde informa que ha tenido varias reuniones con la Junta de Aezkoa para hablar 
del Consorcio y se ha pedido que se convoque pronto una Asamblea General. 
Así mismo informa de la reunión mantenida con Nasuvinsa para ver que encaje jurídico 
se le podía dar al Consorcio y si ellos en el caso de ser titulares de alguna nave 
entrarían dentro de ese encaje, proponiéndoles que etudiasen la compra de la parcela 
de Artzua y así poder formar parte de futuro ente. Realizaron la visita a la nave y están 
estudiando el tema. Se tuvo también una reunión con  Izaskun Goñi de Desarrollo 
Económico para ver como se puede dinamizar el polígono y que hacer con algunas de 
las naves existentes, sabiendo además que Oihana fue comprada por Nasuvinsa y 
posteriormente vendida a Etxenike.  Se le pidió también que ayudara a incentivar el 
polígono y que a través del CEIN se consiguiera traer nuevos negocios y empresas a la 
zona.  
A su vez, la Junta de Aezkoa ha pedido que se convoque una asamblea para explicar 
todo esto por lo que en una o dos semanas se convocará dicha reunión. 
La corporación se da por enterada. 
Administracion Local- agua en alta y tema digitaliz acion de contadores y pav 
El alcalde informa de la reunión mantenida con el Director General de  Administracion 
Local, para tratar sobre la problemática del alta en Lastur, en ella se nos pidió que se 
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hiciese un análisis minucioso de la situación, con datos de que agua consumen los 
pueblos que agua salen de los depósitos, etc. Con todo ese añalisis de la situación 
actual de agua, realizado por la ingenieria Eunate y por Tabar, se incluirá como obra de 
emergencia, trayendo  el agua desde el portillo de Adi hasta el manantial de Lastur.  
Estudio que se necesita para justificar la urgencia y poder incluirla como tal.  
Tambien se comentó en la reunión que va a salir subvenciones de digitalización de 
contadores, tema muy interesante para el Ayuntamiento.  
Se habló también del Plan Trienal, donde se dijo que para pavimentaciones hay poco 
dinero. Mañana se va a tener una reunión con Turismo con el tema del proyecto del 
Camino de Santiago y desde Administración Local se va a colaborar para que se 
incluya dicho el proyecto en las ayudas que van a salir de Turismo. 
La corporación se da por enterada. 
Carretera Sorogain-Aurizberri/Espinal 
El alcalde informa de que hace ya un tiempo el presidente de Aurizberri/Espinal, le pidió 
que se solicitara que se incluyera la carretera que une Sorogain con Aurizberri/Espinal 
en la red de carreteras del Gobierno de Navarra asumiendo su mantenimiento, y en su 
caso también el camino Esnotz-Lusarreta. Se ha mantenido reunión con el Director 
General de Obras Públicas, Sr. Pedro Lopez, de quien depende este tema,  que lo vió 
con buenos ojos y estuvo conforme con tratar el tema, si bien debía pasar el tema por 
Pleno. Esta cuestión es de ayer mismo, por lo que no pudo meterlo en la sesión, por 
eso propone tratarlo en la presente sesión fuera del orden del día. Si bien los caminos 
son de los Concejos, tanto Espinal como Esnotz están de acuerdo en que el 
Ayuntamiento haga de intermediario solicitando dicha inclusión en la red de carreteras 
con el fin de que el mantenimiento corra a cargo del Gobierno de Navarra. Para ello, es 
necesario que se tome el acuerdo en pleno y se presente una pequeña memoria, 
explicando porque dichos caminos, en el caso de Sorogain, porque es muy transitada y 
hay mucho movimiento, en el caso de Esnotz porque hay gente de Arce que viene a 
trabajar a la residencia o va a comprar, etc. etc.      
Estando todos conformes en tratar este asunto, se acuerda por unanimidad preparar 
una memoria, previa información y consulta a los Concejos y en caso de que estén de 
acuerdo, solicitar al Gobierno de Navarra, la inclusión de la carretera-camino de 
Sorogain-Espinal y la carretera-camino de Esnotz en la Red de Carreteras del Gobierno 
de Navarra. 
Expediente sancionador Sanidad  
El alcalde informa de la apertura de expediente sancionador en Mezkiritz con el tema 
del agua, ya que ha habido anaíticas de Sanidad que dan sin cloro, pero en las 
contraanalíticas que seguidamente hace el Ayuntamiento si que cumplen los 
parámetros exigidos por ley, por ello creemos que de donde se coge el agua es de la 
fuente y no de vivienda. Se está revisando que ha pasado, se ha hablado tanto con la 
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instructora del expediente como con la directora del servicio de salud pública y previa 
petición de la Directora de Sanidad, se ha enviado un informe desde el Ayuntamiento 
informando que no se puede coger muestras de la fuente porque están fuera de la red. 

La sanción es de 3.000 euros, y por pronto pago 1.500 euros en el caso de que no se 
recurra, pero como si se va a recurrir, si no se estiman nuestras alegaciones podríamos 
reducir la sanción en un 30%   

La corporación se da por enterada. 

Informe Sacyr 
El alcalde, comenta que ya entregó a la corporación el informe sobre denegación del 
proyecto y que en caso de que se quiera retomar el tema, porque parece que hay otras 
empresas interesadas, se tendrá que presentar un nuevo proyecto, en todo caso, si es 
así se les hará llegar la información. Debe haber un grupo de Ayuntamientos Belgas 
que están promoviendo el tema de los parques eólicos, pero que él sepa todavía no se 
ha presentado nada. Habiendo visitado Esnotz y Measkoitz. 
La corporación se da por enterada. 
Desfibriladores 
El alcalde da la palabra a la concejala Sra. Ekisoain, para hablar sobre el tema de los 
desfibriladores  y la necesidad de mantener una reunión con los Concejos, que explica 
que cuando se hizo el curso de las urgencias, se dieron cuenta que había varios 
desfibriladores que estaban descagados sin batería, incluida la de repuesto. Se habló 
con la empresa de mantenimiento y se ha enviado un presupuesto bastante alto y 
como el mantenimiento se quedo que fuera de los concejos hay que hablar con ellos 
para explicarles y ponerles en conocimiento.  
Pregunta la concejala Sra. Remiro si a la empresa de mantemiento se les puede pedir 
que manden un informe o consulta con valoración técnica de las incidencias que se han 
tenido.  
La corporación se da por enterada. 
Mancomunidad Quinto Real 
El alcalde, informa que en febrero el Ayuntamiento asume de nuevo al presidencia de 
la Mancomunidad de Quinto Real. En cuanto a las ayudas solicitadas por la borrasca 
barra informa que el Gobierno de Navarra ha denegado casi todo lo que se pidió. El 
proyecto de la retirada de basuras de la sima se ha denegado y se va a llevar a cabo 
con voluntarios de las escuelas. Y de las pistas como la ayuda es solo de 15.000 euros, 
se ha decidido meterla en las actuaciones forestales del 2023.  
La corporación se da por enterada.  
Consejo escuela Erro 
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El alcalde informa de la reunión que tuvo del Consejo de la escuela donde se voto la 
jornada contínua para el curso 2023/2024, se convocó de un día para otro y ni avisó a 
la concejala Sra. Bidaurreta. El consejo escolar voto que sí, previo conocimiento de 
conformidad de todos los/as padres/madres. La concejala Sra. Remiro matiza que 
votación expresa del los/as padres/madres, no ha habido.  
La corporación se da por enterada. 
 
Toma la palabra el concejal Sr. Eciolaza, que informa lo siguiente: 
Frontón-trinquete Garralda 
El concejal Sr. Eciolaza informa de la reunión mantenida en Aezkoa para tratar sobre el 
frontón de Garralda y su conversión a trinquete, ya que cuando vino la Consejera el día 
del Valle se hablo de este tema. Luzaide/Valcarlos, Auritz/Burguete y Valle de Erro 
estaban de acuerdo en que se hiciera en Garralda porque está la escuela y es más 
céntrico, pero entre los ayuntamientos de Aezkoa no había acuerdo porque otros lo 
querían en Abaurrea. El caso es que como no se llegaba a acuedo, el alcalde de 
Garralda le pidió que se encargara del tema, ha estado en Deporte que  tiene un 
presupuesto de 3 millones de euros y para este año ya no puede ser, pero lo van a 
tener en cuenta para el año que viene, estando el primero de la lista, a lo que se añade 
que los de Aezkoa también ya se han puesto de acuerdo. 
Toma la palabra la concejala Sra. Remiro que comenta que es una de las preguntas 
que iba a hacer al pleno, porque era conocedora de un documento que se había 
pasado por los concejos de apoyo, y quería saber si ese documento había llegado al 
Ayuntamiento, ya que ella, como concejala, no tenía constancia. Contesta la Secretaria 
que lo envío la escuela de Auñamendi para que de un día para otro se contestara si los 
alcaldes por resolución apoyaban la iniciativa, el tema era urgente porque había que 
presentarlo para que mediante enmienda se aprobara, cosa que no sucedió porque se 
denegó.  
La corporación se da por enterada. 
 
Toma la palabra la concejala Sra. Nuño, que informa lo siguiente: 
Escuela de Música Orreaga 
La concejala Sra. Nuño, informa sobre la Escuela de Música y el alumnado del Valle de 
Erro apuntado a la misma que para el curso 2022/2023 son 29 personas y la cuota que 
nos va a corresponder pagar  de 14.317 euros.  El acuerdo es que cada Ayuntamiento 
pone 1/3 del coste, el alumnado otro 1/3 y el Gobierno de Navarra también 1/3. Se ha 
previso una subida salarial  y de tasas pero como van a cambiar los ayuntamientos se 
ha previsto hacer una reunión más adelante porque igual hay que subir las cuotas.  
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Finalizado el punto de información varia, la concejala Sra. Remiro, pregunta al concejal 
Sr. Eciolaza, si acudió a la convocatoria de la Agenda 2030 al no poder ir ella, 
contestando el concejal que tampoco pudo asistir.  
 
16.- RUEGOS Y PREGUNTAS 
Toma la palabra la concejala Sra. Remiro que pregunta si alguien puede informar  
sobre el grupo promotor para el matadero, si participa alguien de esta entidad o que se 
sabe. Contesta el alcalde que él ha estado en una reunión organizada por Intia, en la 
que se dieron unos números para reabrir el matadero de Garralda, había bastante 
gente, a el le citaron como alcalde. Se decidió que en estos momentos y con la 
coyuntura del sector y con el tema de la PAC y de la carne, era  mejor esperar. Se 
planteo quien iba a matar en Garralda y sobre todo quien iba va a engordar terneros 
porque entre la gerra de Ucrania y los materiales que están por las nubes, esta todo 
desmadrado. Se habló también de abrir otros mercados, un matadero por la población 
que hay es dificil que funcione y se acordó abrir mercado y hablar también con 
carnicerías en Aoiz etc, también se hablo de preparar los matarderos para el jalal, ya 
que con el tema de los musulmantes que comen bastante ternera hay ahí un mercado 
posible. Se habló de todo ello pero la conclusión fue que había que esperar. Esta 
primera reunión fue agosto, a la segunda reunión el ya no pudo acudir.  
La Sra. Remiro pregunta también por los comedores escolares como está el tema, 
contesta el alcalde Sr. Garralda que habló por teléfono con Ruben Goñi, Director 
General de Proyectos Estrategicos, y le contó que todo seguía igual, que aunque el 
tema estaba complicado estaban intentando sacarlo adelante y ya no sabe más, cosa 
que no pasa con el trasnporte que ya está conseguido. Sobre si va a haber una 
convocatoria de ayudas para particulares no puede decir nada porque no lo sabe. 
Seguidamente comenta que el 30 de junio fue la presentación del protocolo contra la 
violencia de género de la Mancomunidad de Auñamendi y vino al Ayuntamiento para 
revisar el ejemplar del protocolo que se entregó al Ayuntamiento y no estaba 
fisicamente, contesta el alcalde que se lo dieron a él pero no recuerda que hizo con el 
mismo tiene que localizarlo, porque tienen razón que debe estar a mano.  
Toma la palabra la concejala Sra. Bidaurreta que respecto al proyecto del INAI, informa 
que se ha presentado un proyeco a la convocatoria de ayudas, aprobándose las 
actuaciones realizadas para  el 25 de noviembre, consistentes en la preparación de un 
Kit morado que incluye una tarjeta pintada que han cedido las escuelas de Erro y 
Espinal , con un bolígrafo con el lema “NI UNA MAS ” ,una tarjeta con los números de 
los  servicios de que se disponen y  un bando, que se ha repartido por todas las casas 
del Valle. Si bien, los carteles qeue se encargaron para las fiestas no han entrado.  
Queda una acción, que es una  formación de cuatro horas, que se desarrollará en dos 
sesiones, en dos miércoles, una para hablar de la violencia contra las mujeres y otra 
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para tratar sobr el uso del lenguaje que ira destinado al personal técnico de la 
administración y a los/as concejales del Ayuntamiento. Añade la concejala Sra. Nuño, 
que desde la Mancomunidad se han dado unos cursos de formación que son muy 
interesantes y recomienda que se acuda. 
La concejala Sra. Remiro, pregunta si se han publicado las ordenanzas, contestando la 
Secretaria que ha habido algunos problemas para su publicación porque ha habido que 
corregirlas casi en su totalidad y mientras eso no se hiciera el BON no las admitía, en 
todo caso, ya están enviadas al BON y a punto de publicarse. Cuando se publiquen 
avisará a la corporación. 
La concejala Sra. Nuño pregunta como van las obras de la fibra. Contesta el alcalde, 
que muy bien, ya se han finalizado, Sorogain está todo y en Espinal falta algun remate, 
Ya está todo certificado y de hecho la ayuda ya se ha recibido. 
El alcalde quiere dar las gracias a la concejala Sra. Bidaurreta por el trabajo realizado 
con el tema del corto, que ha salido estupendamente y está muy contento con el 
resultado, agradecimiento al que se suman el resto de la corporación. 
La concejala Sra. Remiro, pregunta como está el tema de Gurbizar. Contesta el alcalde 
que se les va a preparar un expediente sancionador tanto al ejecutor de las obras como 
al Gobierno de Navarra.   
También pregunta en que punto está el proyecto de concentración parcelaria de Ardaitz 
y Aintzioa, contestando el alcalde que el tema está parado y  que falta mantener una 
reunión con los particulares y titulares de las explotaciones. 
Respecto al monumento en homenaje a la batalla de Orreaga, finalmente colocado en 
Luzaide/Valcarlos y que no se ha incluido en el orden del día, propone que se trata 
como urgencia. Se acuerda por unanimidad tratar el tema y se acuerda colaborar con la 
Fundación Orreaga, concediéndoles una ayuda de 500 euros. 
Respecto a las licencias de obras, la concejala Sra. Remiro pregunta que cuando se 
revisan las resoluciones hay muchas sobre obras, su pregunta es si todas las obras 
que se hacen, con independencia de su dimensión, conllevan una resolución. Se 
contesta que si, que  de todas ellas se hace resolución, de todas las que se solicitan 
claro. Osea que si se sabe de obras que no aparecen en las resoluciones es porque no 
se han presentado en el Ayuntamiento, y no se tiene conocimiento de las mismas. Y el 
alguacil y los concejos tienen la obligación de avisar y comunicar al Ayuntamiento si 
ven que se están haciendo obras sin licencia, los pasos a seguir son preguntar al 
ayuntamiento si se se tiene conocimiento de ellas y si no hay conocimiento entonces se 
actúa desde el Ayuntamiento. La denuncia la puede hacer cualquier persona 
Por último y en cuanto a las actas y su publicación en el página web, quiere que conste 
que el acta de mayo sigue sin cambiarse y sigue publicada la que tiene el error. A fecha 
29 de noviembre seguían sin ser publicadas las actas de junio, de julio y de septiembre, 
no sabe si es que el personal técnico necesita algun recurso extra para mejorar en el 
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ejercicio de transparencia, pero entiende en todo caso, que de cara a la ciudadanía se 
deben publicar antes.  
Toma la palabra la concejala Sra. Nuño que compromiso para establecer un calendario 
en relación con el desarrollo de la ordenanza de aparcamientos. Y para la de la PAC 
también existe ese compromiso para la revisión de la ordenanza, teniendo en cuenta 
que la regulación de la PAC cambia  el 1 de enero de 2023. 
 
 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 20,30 h. del 
mismo día, de lo que doy fe. 
 

 

Lintzoainen, Erroibarko udaletxean, 2022ko abenduaren 21eko 17:30ean, Erroibarko 
Udala Bildu zen lehen deialdian bilkura arrunta egiteko. Bertaratuak: José María 
Eciolaza Ochoa, Juan Luis Gil Garcia, Teresa Bidaurreta Azkarate, Miren Nekane Nuño 
Iturri, Ainara Ekisoain Erro eta Leire Remiro Esnoz zinegotziak, bilkura buru alkatea, 
Enrique Garrada Erro izan zen, eta idazkaria, udalbatzarena, Marisol Ezcurra Irure.  
Gai zerrendako lehenengo gaiari ekin baino lehen EH-Bildu taldeko Ekisoain 
zinegotziak, Haize Morea taldeko Remiro zinegotziak eta ETI taldeko Gil zinegotziak 
bilkura grabatuko dutela jakinarazi dute.  

1.- 2022ko IRAILAREN 21eko eta URRIAREN 26ko BILKUR ETAKO AKTEN 
ONESPENA 
Aho batez erabaki da 2022ko irailaren 21eko bilkurako akta onartzea. 
Aho batez erabaki da 2022ko urriaren 26ko bilkurako akta onartzea. 
 
2.- 2022ko IRAILAREN 17tik ABENDUAREN 16a ARTE ALKA TEAK EMAN DITUEN 
EBAZPENEN INGURUKO INFORMAZIOA 
Alkateak, Garralda jk., 2022ko irailaren 17tik abenduaren 16a arte eman dituen 
ebazpenen inguruko informazioa eman du. Udalkideak jakitun dira. 
Ekisoain zinegotziak ebazpen hauei buruzko informazioa eskatu du: 
222/2022 Ebazpena, Hiri Lurren Balio Gehikuntzaren gaineko Zergari buruzkoa. Horren 
bidez jakinarazten da pertsonak ez duela ordaindu behar, kasuistika dela-eta ez 
duelako ordaindu behar. 
 
3.- 2021EKO KONTUEN ESPEDIENTEAREN BEHIN BETIKO ONE SPENA. 



20 
 
 

Alkateak jakinarazi du jendaurreko epean alegaziorik aurkeztu ez denez, 2021eko 
kontuen espedientea behin betiko onetsi behar dela. 
Aho batez erabaki da: 
1.- 2021eko kontuen espedientea onestea eta Nafarroako Gobernura igortzea. 
 
4.- 2023ko ZERGA TASAK 
Garralda alkate jaunak hartu du hitza, eta iazko tasa berak mantentzea proposatu du, 
Lurralde Kontribuzioaren gaineko Zergaren kasuan izan ezik, zerga hori handitzea 
proposatu baitu, 2020ko abenduaren 30eko bilkuran erabakitakoaren arabera, hau da, 
urtero % 0,02ko tasa igotzea, % 0,25era iritsi arte. 
Udalak erabaki du aho batez 2023ko zerga tasak honakoak izatea: 
1.- Hirilurreko ondasunen gaineko kontribuzioa: Balorazio Ponentziaren ondoriozko 
landa- eta hiri-katastroko balioaren gaineko 0,21eko karga-tasa bakarra. 
2.-Ehuneko 3ko karga-tasa jartzea eraikuntza, instalazio eta obren gaineko zerga 
(EIOZ) ordainarazteko . (gutxieneko tarifa: 30 euro) 
3.-1,10 indizea jartzea jarduera ekonomikoen gaineko zerga ordainarazteko. 
4.-Hirilurren balio igoeraren gaineko zergari dagokionez, 2/1995 Foru Legearen 175. 
Artikuluan ezarritako gehieneko portzentajeak aplikatzea eta karga-tasa %8,6ko izatea.. 
 
Nuño zinegotziak hartu du hitza, eta udalbatzari helarazi dio egutegi bat egiteko 
proposamena, urtean zehar ordaindu beharreko zergen datak jasoko dituena, eta horri 
guztiari buruz batzorde batean hitz egitea erabaki da. 
 
5.- 2022 AURREKONTUKO ALDAKETEN ONESPENA 
Garralda alkate jaunak jakinarazi du beharrezkoa dela hurrengo aurrekontu-aldaketa 
onartzea, alde batetik, mankomunitatearen kuota aurrekontuan jasotakoa baino 
handiagoa izan delako, langile-gastu gehiago izan dituztelako, eta abar, eta handitu 
egin behar izan delako, eta, bestetik, genero-jardueren banaketan iazkoa eta aurtengoa 
ordaindu direlako, eta, azkenik, jaiotza-tasarako laguntzen partida nabarmen handitu 
behar izan delako, beste urte batzuetan baino askoz ere jaiotza gehiago izan direlako.  

Honako aurrekontuko aldaketa onartzea erabaki da aho batez: 

2022ko AURREKONTU OROKOR BAKARRARI KREDITU GEHIGARR IAK 
GAITZEKO ESPEDIENTEAREN HASIERAKO ONESPENA. 

 
 

AURREKONTUKO ALDAKETAK 
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KONTUSAILA IZENA ZENBATEKOA 
 1    2311 4630000 AUÑAMENDI MANKOMUNITATEKO KUOTA 12.400,00 
 1    2391 4890000 GENERO-JARDUEREI DIRU-LAGUNTZA 1.500,00 
 1    2399 4800000 JAIOTZARI DIRU-LAGUNTZAK 7.000,00 
 
 

ALDAKETAK OSOTARA 20.900,00 

 
 

FINANTZAZIO ITURRIAK 
 
KONTUSAILA IZENA ZENBATEKOA 
 1    87000 GASTU OROKORREN SOBERAKINAK 20.900,00 
 
 

FINANTZAZIO ITURRIAK GUZTIRA 20.900,00 
 
 

  
 
Hori guztia Nafarroako Toki Ogasuneko 2/1995 Foru Legearen 212. eta ondoko 
artikuluetan ezarritakoaren arabera egingo da. 

Nafarroako Toki Administrazioaren uztailaren 2ko 6/1990 Foru Legearen 276 
artikuluarekin bat, txostenak jendaurrean egonen dira 15 egun balioduneko epean 
udaletxeko idazkaritzan, nahi duen orok aztertu eta bidezko erreklamazioak egin ditzan. 

Erreklamaziorik aurkeztu ezean txostena behin betiko onetsitzat emango da baita haren 
laburpena iragartzeko izapidea betetzat ere. 

6.- LOEE DOKUMENTUAREN ONESPEN BERRIA 
Garralda alkate jaunak hartu du hitza, eta jakinarazi du, LOEEa onartuta dagoen arren, 
beste onespen bat egin behar dela dirudiela, LOEEren erredaktoreek sinatuta Lurralde 
Antolamenduari igorri zitzaion dokumentua Gobernuari helarazitako erabakiaren 
ondorengoa delako, eta, beraz, akordio berri bat hartu behar delako, geroagoko 
datarekin.  
Idazkariak azaldu du dokumentuak egindako errekerimendu eta alegazio guztiak 
jasotzen zituela, baina onartu ondorengo datarekin. Nuño zinegotziak hartu du hitza, eta 
esan du hartutako erabaki guztiak berrikusi dituztela, eta ikusten dutela akordio hori ez 
zela berariaz hartu eta ez dela horrela tratatu. Berak mila aldiz galdetu du gai hori nola 
dagoen, eta ikusten du luzatuz joan dela, serioski hartu gabe Berrikusita dagoena da 
alegazio-txostena 2020ko otsailean, eta, ondoren, bilera bat egin zen plana idatzi 
zutenekin, 2020ko abuztuan, txostena aztertzeko eta departamentuen txostenen 
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arabera berrikusi eta egokitu behar zena ikusteko, eta, ondoren, partikularren 
alegazioak aztertu ziren 2020ko azaroan, eta, azkenik, alegazio horiei buruz bakarrik 
hartu zen erabakia 2021eko apirilean, alegazio horiek ebatziz, eta orain eskatzen dena 
da LOEEren behin betiko testua onartzea, udalkideek ezagutzen ez dutena eta osoko 
bilkuran onartu ez dena. Azkeneko dokumentu hori ez da onartu. Idazkariak hartu du 
hitza. Bere ustez, denek bazuten dokumentuaren berri; izan ere, planaren 
zuzendaritzarekin izandako bileretan landutako guztia jasotzen du, eta Nuñok, Ekisoian 
eta Remirok zinegotziek azpimarratu dute, alegazioekin izan ezik, ez dutela beste 
bilerarik izan erredakzio-taldearekin, eta, beraz, ez zekitela dokumentu horren edukia, 
eta, dokumentu hori ikusi ez dutenez, espero dute dena sartu izana, baina besterik ez; 
izan ere, alde batetik, forma-akatsa egon dela ulertzen dute, eta, bestetik, gai asko ez 
direla sakon landu. Alkateak adierazi du LOEEri buruz hainbat bilera egin direla eta 
hasierako dokumentuari buruz beharrezko aldaketak egin direla, alegazioak barne. 
Alkateak Teresa Nebreda proiektuaren idazlearekin bilera bat izatea proposatu du, gaia 
argitzeko eta, ondoren, ezohiko bileran onartzeko. Gaia mahai gainean uztea erabaki 
da, aztertzeko eta ezohiko bilkura batean onartzeko.  
 
7.- BARRA ERAUNTSIAREN OBREN ADJUDIKAZIOA ONARTZEA   
Garralda alkateak hitza hartu du eta jakinarazi du kontratazio mahaiak dokumentazioa 
ireki ondoren Barra Erauntsiaren obrak kontratista hauei adjudikatzea proposatu duela: 
Erroibarko Udalak, SASOI ESKABAZIOAK S.L.-ri, berrehun eta laurogeita bi mila eta 
berrogeita bost euro eta hirurogeita hamairu zentimotan, BEZ kanpo. 
Aurizberriko Kontzejuak LAKITAri, ehun eta bi mila eta hirurehun eta hamar euro eta 
hamabi zentimotan, BEZ kanpo. 
Erro-Zilbeti kontzejuek, EXCAVACIONES MIKEL UBIRIA S.L.ri, hirurogeita hemezortzi 
mila laurehun eta laurogeita mahabost euro eta hogeitabat zentimotan, BEZ kanpo. 
Esnozko Kontzejuak LAKITAri, zortzi mila hirurehun eta hirurogeita hamairu euro eta 
laurogeita hemeretzi zentimotan, BEZ kanpo. 
Kontratazio mahaiak obren adjudikazioari buruz egin dituen proposamenak berrestea 
erabaki da aho batez. 
Udalari dagozkion obrei dagokienez, alkateak proiektuan biltzen diren partidei buruzko 
informazio hau eman du:  
Ibarreko etxea 15.515.36 € gehi MI eta BEZa 
Sorogaingo bidea 27.438,82 € gehi MI eta BEZa 
Loizutik Urnizarako pista 9.988,98 € gehi MI eta BEZa 
Urniza NA 2330 errepidearekin lotzea 1.087,50 € gehi MI eta BEZa 
Larraingoatik Measkoitzerako pista 36.811,74 € gehi MI eta BEZa 
Txangoako pista 185.456,31 € gehi MI eta BEZa 
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Kostu osoa: 320.506,50 € gehi BEZa Partida horietatik, guztiak, Estatuak eta 
Nafarroako Gobernuak diruz laguntzen dituzte, udaletxeko aparkalekua izan ezik, 
horrek estatuko laguntza besterik ez duelako. Hala ere, Nafarroako Gobernuaren 
laguntzak deialdian jasotako prezioetara egokitzen ditu, merkatukoak baino 
merkeagoak izan ohi baitira. Kalkuluak egin ondoren, Udalak 119.000 euro jarri beharko 
lituzke obra osoari aurre egiteko. Horrekin guztiarekin, obra egin ala ez erabaki behar 
da, kopuru handia baita, baina, bere ustez, aukera bat da dirulaguntzak daudelako. 
Lanak 2023an egin behar dira. 
Remiro zinegotziak hartu du hitza, eta azaldu du berak ezin duela gai hori osoko 
bilkuran onartu aurretik aztertu gabe, ez baitu horretarako gaitasunik eta erantzukizunik. 
Aurrekoetan esan duzun bezala, uste du Udal baten lan egiteko modua beste bat izan 
behar duela. Uste du gaiaren garrantziak batzordean lan egin izana eskatuko zukeela, 
osoko bilkuraren aurretik, eta behar duen informazio guztia izan ez duenez eta 
azterketa hori egin ez duenez, abstenitu egingo dela. Gaineratu du alkateak gaia denen 
artean hartu beharko balitz bezala planteatzen duela, berak erabakia hartuta duenean 
eta gaia aurrera aterako denean, eta abstenitu egingo dela, berak ere garrantzitsutzat 
jotzen duen arren, ezin duelako planteatu den moduan onartu, ez dakielako, emandako 
informazioarekin, erabaki hori har daitekeen ala ez. Nuño zinegotzi andreak hartu du 
hitza eta esan du 2023an egin beharreko obra bat bada, 2023ko aurrekontuetan jaso 
eta landu beharko litzatekeela, oraindik ez baitaude, eta, horregatik, abstenitu egingo 
dela. Ekisoain zinegotzi andrea gehitu zaio bozketari. Idazkariak hartu du hitza eta esan 
du, erabakia hartzeko, kontuan hartu beharko liratekeela etorkizunean izango diren 
gastu eta inbertsio guztiak, hala nola tokiko azpiegituren planeko obrak, eta abar. 
Remiro zinegotzi andreak galdetu du ea aurrekontuak urteko lehen hiruhilekoan 
landuko diren, arraroa iruditzen baitzaio, beti entzun izan baitio alkateari aurrerago 
onartzea hobe dela, kontuekin batera, eta izango diren dirulaguntzen eta laguntzen 
inguruko informazio gehiago dagoenean.  Alkateak dio aurrekontuak 2023ko lehen 
hiruhilekoan prest egonen direla. Nuño zinegotzi andreak gehitu du gero beste gastu-
erabaki batzuk hartuko direla, hala nola Bizkarreteko etxebizitzei buruzkoa, eta hori 
guztia gehituz doa, eta, beraz, balorazio orokorragoa egin beharko litzatekeela uste du. 
Idazkariak hartu du hitza, eta erabaki bat hartu aurretik egin nahi diren inbertsio guztien 
balorazio orokorra egin behar dela uste du. Halaber, zer laguntza izango diren eta zer 
obra egin ahal izango diren jakin nahiko luke, baina une honetan ez daki, eta erabaki 
hori hartzeko denbora dagoenez, zuhurragoa iruditzen zaio beste saio baterako uztea. 
Alkateak uste du lanak egin daitezkeela. Gil eta Bidaurreta zinegotziek diote hobe dela 
hurrengo osoko bilkuran erabakia hartzea. 
Nuño zinegotziak eskatu du obrak egin behar diren tokiak ikustera joatea. 
Aho batez erabaki da gaia hurrengo bilkurarako uztea. 
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Kontzejuetako obrei dagokienez, aurrera jarraitzen da, eta idazkariak jakinarazi du 
Nafarroako Gobernutik deitu diotela jakinarazteko laguntza ez dela Udalera iritsiko, 
baizik eta kontzeju bakoitzak zuzenean jasoko duela. 
 
8.- DERRIGORREZKOA EZ DEN HEZKUNTZAKO IKASLEAK GARR AIATZEKO 
BALDINTZA PLEGUA ONARTZEA 
Remiro zinegotzi andreak hartu du hitza, eta proposatu du kontuan hartzea hizkuntza 
inklusiboaren erabilera pleguetan, berrikusita dauka eta idazkariari helarazi dio kontuan 
har dezan eta alda dezan, dena maskulinoan idatzita baitago. 
Derrigorrezkoa ez den irakaskuntzako ikasleak garraiatzeko baldintzen agiria aho batez 
onartu da, hizkuntzaren aldaketekin. 
 
9.- KIROL KLUBEKIN SINATU BEHARREKO HITZARMENAK ONA RTZEA 
Remiro zinegotzi andreak hartu du hitza. Kasu honetan ere, hizkuntza ez-sexistaren 
erabilerari buruzko hitzarmenak aldatu behar dira, eta zuzenketak egin behar dira. 
AUÑAMENDI KIROL ELKARTEA ETA ERROIBARKO UDALAREN ARTEKO 
HITZARMENA, ERROIBARKO ERROLDATUEI KIROL-JARDUERAK EGITEA 
ERRAZTEKO HITZARMENA, deigarria iruditu zaizu, ez baita gogoratzen inongo 
bileratan titulu hori eztabaidatu edo proposatu zenik.  
Aho batez erabaki da hitzarmenak onartzea, aldez aurretik tituluak eta hizkuntza ez 
sexista aldatuta.  
 
10.- BIZKARRETA-GERENDIAINGO KONTZEJUAREN ESKAERA: ETXEBIZITZA 
PUBLIKOAK, NASUVINSAK AURKEZTUTAKO AURREKONTU BERRI AK 
Nasuvinsak Bizkarreta-Gerendiainen bi etxebizitza eraikitzeari dagokionez lehendik 
onartutakoaz bestelako eskaintza bat aurkeztu duela azaldu du alkateak. Hasierako 
zenbatespena 27.021,96 eurokoa izan zen, eta Bizkarreteko Kontzejuak, berriz, % 50a 
Udalak hartu zuen bere gain, dagokion hitzarmena sinatuta, hasiera batean behin 
betiko bi etxebizitza (50.019,87 euroko kostua) edo etxebizitza bat eta apartamentu bat 
(32.471,58 euroko kostua) proposatzeko. Eraikinaren egitura gaizki dagoela egiaztatu 
delako eta geotermia instalatu delako igo da. Bizkarreta-Gerendiaingo kontzejuko 
buruari, Argain jaunari, hitza eman zaio. Aretoan dago, eta adierazi du Kontzejuarentzat 
ez duela zentzurik etxebizitza eta apartamentu bat eraikitzeko proposamena onartzea, 
ez baitute bideragarria ikusten, eta bi etxebizitza eraikitzeko proposamena aukeratuko 
dutela.  
Garralda alkateak jakinarazi du Nasuvinsarekin hitz egiten aritu direla, eta azaldu du 
formula berri bat dela, non tokiko erakundeek parte hartzen duten obraren kostu 
osoaren % 15ekin. Nasuvinsak zortzi urterako amortizazioen taula prestatzen du, 
alokairuen bidez inbertsioa berreskuratzeko, eta zortzi urte horietatik aurrera, alokairua 
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kobratzera pasatzen da, kasu honetan, Bizkarreteko Kontzejua. Udalak ere etxebizitza 
horiek eraikitzeko laguntza ekonomikoa emango duenez, kontzejuarekin hitzarmen bat 
sinatzea proposatu du. Hitzarmen horren bidez, Nasuvinsak eskatutako zortzi urteak 
igaro ondoren, alokairuaren % 50 Udalari itzuliko zaio, ordaindu dena amortizatu arte. 
Berriz ere hitza eman zaio Kontzejuko buruari, Argain jn. Hark beste planteamendu bat 
egin du, eta proposatu du, Udalak obra osoaren kostua bere gain har dezala eta 
alokairuarekin gera dadila amortizatu arte.  Idazkariak hartu du hitza, eta gogorarazi du, 
erabakirik hartu aurretik, Erroko Kontzejua antzeko egoeran dagoela eta kontzeju 
horrekin ere erreformaren % 15ari erdi bana aurre egiteko akordioa dagoela. Edonola 
ere, epeka, urtea amaitu baino lehen proposamen berria onartzen duten ala ez 
erantzuteko eskatzen baitiete, kontzejuak orain jakin behar du ea Udalak, obraren 
prezioa igo arren, obraren kostu osoaren gainean kontzejuak bere gain hartu behar 
duen % 15 horren % 50ari aurre egiteko konpromisoarekin jarraitzen duen. 
Aho batez erabaki da egindako balorazio berria onartzea eta obraren guztizko 
kostuaren gainean kontzejuak bere gain hartu behar duen % 15 horren % 50ari aurre 
egiteko konpromisoarekin jarraitzea  
Bizkarreta-Gerendiaingo kontzejuari erabakiaren berri ematea. 
 
11.- ABELTZAINTZA AZPIEGITUREN DEIALDIARI AURKEZTUT AKO LANAK 
BERRESTEA 
Garralda alkate jaunak hartu du hitza, eta jakinarazi du abeltzaintzako azpiegituretarako 
laguntzen 2023ko deialdira aurkeztu direla iaz egin gabe geratu ziren abeltzaintzako 
mahukak, Adiko aska bat eta Aintzioa eta Loizuko aska bat. Proiektuaren kostu osoa, 
ordainsariak barne, 76.266,34 eurokoa da, BEZ barne. 
Aho batez erabaki da Basarteari eskatutako 2022-2023 abeltzaintzako azpiegituren 
proiektua berrestea eta gastua 2022-2023 aurrekontu-ekitaldien kontura onartzea. 
 
12.- IKASKETEN DIRU-LAGUNTZEN EBAZPENA 
Nuño zinegotzi andreak hartu du hitza eta esan du Ikasteko laguntzei dagokienez, 
batzordean gai bat planteatu zela euskara-ikasketei buruz; izan ere, bi eskaera ukatu 
behar izan ziren, lehenago ere diruz lagundu zirelako. Gai horri buelta bat eman 
beharko litzaiokeela uste duen arren, agian euskara ikasketak ez liratekeelako ikasketa 
arautuei buruzko laguntza hauen bidez konpondu behar, euskarak ñabardura 
desberdina duela eta kultura laguntzen barruan sar litekeela uste du, bere idiosinkrasia 
eta ezaugarriengatik egokiago ikusten baitu. Jendeak euskara ikasten du, ez 
beharragatik eta derrigortasunagatik, baizik eta baita gai kultural batengatik ere, eta 
kasu honetan euskara ikastea, hizkuntza bat ikasteko duen zailtasunarekin, oso 
normala da ikastaro bat errepikatzea ere. Batzordean hitz egin ahalko litzateke eta gaia 
landu. Remiro zinegotzi andreak hartu du hitza, eta esan du, kultura-laguntzetara 
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bideratu baino gehiago, ikasketa-ordenantzari buelta bat eman ahal izango litzaiokeela, 
eta nola egokitzen den ikusi, bestelako tratamendu bat emanez.  
Ikasketen diru-laguntzei dagokienez, aho batez honakoa onetsi da: 
 
1go. Honako zerrenda onartzea:  2021/2022 IKASTURTEKO ZERRENDAK 

  
HAUR HEZKUNTZA 1.2.3. (KUOTA 61,10 €) 
 
- IZARO VILLANUEVA BEAUMONT 
- IRATI MURILLO OROZ 
- OLAIA PATERNAIN AROSTEGUI 
- LIZAR REDIN DEL RIO 
- UNAX GOÑI URTASUN 
- MARCO ECHAMENDI SAMPEDRO 
- AIANTZ JAUKIKOA REY 
- LUR PRIETO DE LA PARTE 
LEHEN HEZKUNTZA 1.-2.-3.-4.-5.-6. (KUOTA 120,20 €) 
 
1º  
- AROA MURILLO OROZ 
- ANNE PATERNAIN AROSTEGUI 
- IXONE NOAIN BIURRARENA 
- LLUMA JAUREGUI MARTINEZ 
- SAIOA VILLANUEVA BEAUMONT 
- OIER SOMOVILLA TORREA 
 
2º  
- IZAI URRUTIA OROZ 
- JUNE EKISOAIN GOIENA 
- MANEX VILLANUEVA PARREÑO 
- IKER ITULAIN PATERNAIN 
- MARIO SOMOVILLA HERRERA 
- MAIOA URIZ GOMEZ 
 
3º  
- JON ERRO AMOEDO 
- MIKEL ECHAMENDI SAMPEDRO 
- EKAITZ SOMOVILLA TORREA  
- IUNAI JAUREGI UBEDA 
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4º  
- MAITE LARRAINZAR FAGOAGA 
- HEGOI AUBAN REY 
- ION NOAIN BIURRARENA 
- IZAI CUBILLO VILLANUEVA 
- PEIO CARBALLO LARRAÑETA 
- UXUE ERRO GARRALDA 
- IRUNE ETXEBERRIA REDIN 
- NEREA AINCIBURU JIMENEZ 
- HODEI EIZMENDI ZUBILLAGA 
- RAMIRO TORALES CARDONA  
- ZERUA PRIETO DE LA PARTE 
 
- 5º 
- LEIRE IRIARTE BIURRARENA 
- MARTXEL ZIGANDA GARRALDA 
- MARTINA ZALBA PEREZ 
- ARITZ ZALBA PEREZ 
- ENEKO EQUISOAIN REMIRO 
- GARXOT JAUKIKOA REY 
 
- 6º  
- KARTU ZALBA PEREZ (BAJA PMH 31-12-2021) 
- LUKEN MORENO RAMOS 
- MAREN ECIOLAZA BAZTAN 
- ENARA ZIA MURILLO 
- AITZIBER HUALDE CALVO 
- EIDUR EKISOAIN GOIENA 
 
 
DERRIGORREZKO BIGARREN HEZKUNTZA 1. ETA 2. ZIKLOAK (120,20 €) 
 
- 1º  
- EKIÑE GARRUES PUÑAL  
- XUBAN LARRAINZAR FAGOAGA 
- MARKEL SOMOVILLA HERRERA 
- XABIER IRIARTE BIURRARENA 
- NAHIA ETXEBERRIA REDIN 
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- ARAITZ ZIGANDA GARRALDA 
- OIER AUBAN REY 
 
- 2º  
- OIER EQUISOAIN REMIRO 
- GORETTI ERRO AMOEDO 
- IDOIA CARBALLO LARRAÑETA 
- AFRIKA AYESA SALCEDO 
- MIKEL URRUTIA OROZ 
- BELATZ ZALBA ELIA 
- OIHAN ZALBA ELIA 
- MANES AINCIBURU JIMENEZ 
- MARTIN MURILLO ZORROZA 
- MAIORGA URBELZ GASTEARENA 
 
- 3º  
- UNAX ARGAIN RODRIGUEZ 
- ARITZA ZALBA ARIZMENDI 
- JUNE VIDAURRETA TORREA 
- GARBIÑE ETXEBERRIA REDIN 
- JULEN ECIOLAZA BAZTAN 
- OLATZ ERRO ERBURU 
- NAROA ECIOLAZA ANCHO 
- MILAN MOL BARTOLOME 
- MITXEL ERRO GARRALDA 
- OIER ARANGUREN GOÑI 
-  
- 4º  
- JAIONE EQUISOAIN REMIRO 
- UNAI KURCZAK VILLANUEVA 
- HELENE ARGAIN IRIARTE 
- ANDREA URRUTIA OROZ 
- AMAIA HUALDE CALVO 
- KATIXA AGORRETA ZABALZA 
- AIMAR ERRO GARRALDA  
- IRAIA ZIAURRITZ VILLAL 
 
LOGSE Batxillerra, Gradu Ertaineko Formakuntza Zikloak (L.H. Bigarren Maila), Goi 
Mailako Formakuntza Zikloak (Peritoak-LOGSE Batxillerra): 
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BATXILLERRA, ZUBI-IKASTAROA:  
 
- DIEGO MURILLO ZORROZA, 601,01€ 
- IONE ERRO GARCIA, 601,01€ 
- NAIA VIDAURRETA TORREA, 601,01€ 
- SANTIAGO HUALDE ECIOLAZA, 601,01€ 
 
GRADU ERTAINAK ETA GOI-GRADUAK 
 
- OIER ERRO ECIOLAZA, 601,01 € 
- IÑIGO AYESA SALCEDO,  601,01€ 
- MAIDER ARDANAZ DUFUR, 601,01€  
- IDAIRA ARGAIN RODRIGUEZ, 751,26€ 
- ADRIAN AYESA SALCEDO, 601,01€ 
- MAITE ARMENDARIZ ORDOÑEZ,  751,26€ 
- PEIO ARMENDARIZ ORDOÑEZ, 601,01€  
 
EUSKARA IKASKETAK: 
 
- SONIA IRIARTE GIL, 267,50€ 
- ANA MARI ITURRI ECIOLAZA, 235€,  
- BEATRIZ OCTAVIO MARTINICORENA, 235€ 
- MARTA BAZTAN ZURBANO, 158,00 € 
- ESTIBALIZ PATERNAIN ESPINAL,   180 €  
- FRANCISCO BERDEJO ARCEIZ, 158,00 € 
- JARA DE LA PARTE GONZALEZ, 235€ 
- ITZIAR SARAGÜETA RECA, 32,72€  
- ALEJANDRO CODESAL VACAS, 180€ 
- NIKOLAS IRASTORZA GOROSTIDI, 270€ 
- RAKEL URTASUN BIDONDO, 267,50€ 
- MARIVI GARDE MOZAZ,  180€ 
 
 
UNIBERTSITATEKO IKASKETAK: 
 
-EDURNE GARRALDA ZORROZA, 992€ 
-SANDRA MURILLO ZORROZA, 1.190,16€ 
-EKHIÑE OROZ  TORREA, 892,62€ 
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-LEIRE IRIBARREN LARREA, 893,22€ 
-XABIER GARRALDA CELAY, 992 € 
-JOSEBA ERRO ECIOLAZA, 743,85€ 
-XANTI ECIOLAZA ANCHO, 1.090,98€ 
-KOLDO IRIBARREN BIDAURRETA, 992€ 
-IRATI SARAGÜETA MARTINEZ, 992€ 
-ALMUDENA ZALBA HINCAPIE, 496€ 
-IRATI AINCIBURU VILLANUEVA, 1.283,61€ 
 
  
2.- Carlos Carballo Erbururi eta Irene Moreno Ramosi euskara ikasketen diru-laguntzak 
ukatzea, lehenago diruz lagundutako maila bereko ikastaroa baita (Ikasketen Diru-
laguntzen Ordenantzaren E-5 puntua) 
 
 
13.- BIZITZA PLATAFORMAK AURKEZTUTAKO “GEHIEGIZKO 
HILKORTASUNAGATIKO AUDITORIA” MOZIOA  
Bizitza plataformak aurkeztutako GEHIEGIZKO HILKORTASUNAGATIKO AUDITORIA 
mozioari dagokionez, Garralda alkate jaunak hartu du hitza, eta adierazi du bere 
taldeak aurka bozkatuko duela, zorroztasun zientifikorik ez dutelako eta osasunetik 
egiten ari direna sinesten dutelako. Nuño zinegotziak hartu du hitza, eta azaldu du bere 
taldea abstenitu egingo dela, uste baitute ez dutela mozioan planteatzen diren 
akusazioei buruz iritzia emateko gaitasunik eta erantzukizunik. Remiro zinegotzia ere 
abstenitu egingo da. 
Erabaki da Bizitza Plataformak aurkeztutako GEHIEGIZKO HILKORTASUNAGATIKO 
AUDITORIA mozioa ez onartzea aurkako lau botoz (Eciolaza, Bidaurreta, Gil eta 
Garralda) eta hiru abstentzioz (Nuño, Ekisoain eta Remiro). 
 
14.- TORTUREI ETA TRATU TXARREI BURUZKO MOZIOA, NAF ARROAKO 
TORTURATUEN SAREAK AURKEZTUA 
Alkateak hartu du hitza eta NAFARROAN TORTURATUTAKO PERTSONEN SAREA 
ELKARTEAK AURKEZTUTAKO TORTURA ETA TRATU TXARREI BURUZKO 
MOZIOARI DAGOKIONEZ (espedientean dago), bere taldeak aurka bozkatuko du, une 
honetan torturarik ez dagoela uste dutelako, eta, bestalde, Mikel Zabalzaren kasuari 
buruz iritzia eman dutelako beste batzuetan, haren alde. 
Nafarroan torturatutako pertsonen sarea elkarteak aurkeztutako mozioa ez onartzea 
erabaki da, aurkako lau botoz (Eciolaza, Bidaurreta, Gil eta Garralda) eta aldeko hiru 
botoz (Nuño, Ekisoain eta Remiro). 
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15.- BESTERIK 
Izaskun Goñi-Urrobi Partzuergoa eta Industrialdea 
Alkateak jakinarazi du hainbat bilera izan dituela Aezkoako Batzarre Nagusiarekin 
Partzuergoaz hitz egiteko eta laster Batzar Orokorra deitzea eskatu dela. 
Era berean, Nasuvinsarekin izandako bileraren berri eman du, Partzuergoari zer 
egokitze juridiko eman dakiokeen ikusteko, eta haiek, naberen baten titularrak izanez 
gero, enkaje horretan sartuko liratekeen ikusteko. Halaber, Artxuako lurzatiaren 
erosketa aztertzea proposatu die, etorkizuneko erakundearen parte izan ahal izateko. 
Nabea ikustera joan ziren eta gaia aztertzen ari dira. Ekonomiaren Garapen 
Departamentuko Izaskun Goñirekin ere bilera bat izan zen, poligonoa nola dinamizatu 
daitekeen eta dauden nabe batzuekin zer egin daitekeen ikusteko, jakinda Oihana 
Nasuvinsak erosi zuela eta ondoren Etxenikeri saldu zitzaiola.  Industrialdea sustatzen 
laguntzeko ere eskatu zitzaion, eta, CEINen bidez, inguru horretara negozio eta 
enpresa berriak ekartzea lortzeko.  
Aldi berean, Aezkoako Batzarre Nagusiak eskatu du batzarra deitzea hori guztia 
azaltzeko, hortaz, aste bat edo biko epean bilera hori deituko da. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Toki Administrazioa-goi hornidura eta kontagailuak digitalizatzea eta zolaketa 
Alkateak Toki Administrazioko zuzendari nagusiarekin izandako bileraren berri eman 
du, Lasturren dagoen ur-horniduraren arazoari buruz hitz egiteko. Bilera horretan 
egoeraren azterketa zehatza egiteko eskatu ziguten, herriek zer ur kontsumitzen duten, 
biltegietatik zer ur ateratzen den, etab. Eunate ingeniaritzak eta Tabarrek egindako 
uraren egungo egoeraren azterketa horrekin guztiarekin, larrialdiko obra gisa sartuko 
da, ura Adiko atakatik Lasturko iturburura eramanez. Azterlan hori beharrezkoa da 
premiazkoa dela justifikatzeko eta deialdian sartu ahal izateko.  
Bileran aipatu zen kontagailuak digitalizatzeko diru-laguntzak aterako direla eta gaia 
oso interesgarria dela Udalarentzako.  
Hirurteko Planaz ere hitz egin zen eta aipatu zuten diru gutxi dagoela zolaketa 
lanentzako. Bihar bilera egingo da Turismo Departamentuarekin Done Jakue Bidearen 
proiektuari buruz eta Toki Administrazioko Departamentutik laguntza emango dute 
proiektua Turismo Departamentuko diru-laguntzetan sartu ahal izateko. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Sorogain-Aurizberri errepidea 
Alkateak jakinarazi du Aurizberriko kontzeju buruak eskatu ziola Sorogain eta Aurizberri 
lotzen duen errepidea Nafarroako Gobernuko errepide sarean sartzea eskatzea, haren 
mantentze lanak ere hartuta, eta gauza bera Esnotz-Lusarreta bidea ere. Herri 
Lanetako Zuzendari Nagusiarekin bilera egin zen, Pedo Lopez, gaia berari dagokiolako 
eta ongi iruditu zitzaion baina aldez aurretik osoko bilkuran tratatu behar da. Gaia 
atzokoa da, hortaz, ezin izan da gai zerrendan sartu, eta horregatik proposatu du 
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gaurko bilkuran, gai zerrendatik kanpo, sartzea. Nahiz eta bideak Kontzejuenak izan, 
bai Aurizberrikoa zein Esnozkoa ados daude Udalak bitartekari lana egitearekin 
errepide sarean sartzeko, modu horretan mantentzea Nafarroako Gobernuaren kargu 
izanen baita. Hartara, beharrezkoa da erabakia hartzea eta memoria txiki bat aurkeztea, 
azaltzeko Sorogaingo bidearen kasuan errepide horretan trafiko asko dagolea, eta 
Esnozkoaren kasuan Artzibarko jendea lan egitera etortzen delako Errora, baita 
erosketak egitera ere.      
Guztiak ados daude gai hau aztertzearekin, eta aho batez erabaki da memoria bat 
prestatzea, Kontzejuei jakinarazi eta kontsulta egin ondoren, eta, ados badaude, 
Nafarroako Gobernuari eskatzea Sorogain-Aurizberri errepidea eta Esnotz-Lusarreta 
errepidea Nafarroako Gobernuaren Errepide Sarean sartzeko. 
Zehapen-espedientea-Osasunbidea  
Alkateak jakinarazi du Mezkiritzen zehapen-espedientea ireki dela uraren gaiagatik, 
klororik gabe ematen duten osasun-analisiak egon direlako, baina ondoren Udalak 
egiten dituen kontraanalisietan legeak eskatzen dituen parametroak betetzen dira, eta, 
beraz, uste dugu ura hartzen den tokitik ura iturritik hartzen dela eta ez etxebizitza 
batetik. Zer gertatu den berrikusten ari gara, espedientearen instrukzio-egilearekin zein 
osasun publikoko zerbitzuko zuzendariarekin hitz egin dugu, eta, Osasunbideko 
zuzendariak eskatu ondoren, Udalak txosten bat bidali du, esanez ezin dela iturritik 
laginik hartu, saretik kanpo dagoelako. 

Zehapena 3.000 eurokoa da, eta, errekurritzen ez bada, 1.500 eurokoa, baina 
errekurrituko denez, gure alegazioak aintzat hartzen ez badira, zehapena % 30 murritz 
genezake.   

Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 

Sacyr txostena 
Alkateak azaldu du proiektua ukatzeari buruzko txostena eman ziola udalbatzari, eta, 
gaiari berriro heldu nahi bazaio, beste enpresa interesdun batzuk daudela dirudielako, 
proiektu berri bat aurkeztu beharko dela, eta, hala bada, informazioa helaraziko zaiela. 
Belgikako udal talde bat parke eolikoen gaia sustatzen ari da, baina, berak dakiela, 
oraindik ez da ezer aurkeztu, nahiz eta Esnotz eta Measkoitz bisitatu dituzten. 
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Desfibriladoreak 
Alkateak Ekisoain zinegotziari hitza eman dio desfibriladoreei buruz hitz egiteko eta 
kontzejuekin bilera bat egiteko. Azaldu duenez, larrialdien ikastaroa egin zenean, 
konturatu ziren zenbait desfibriladore deskargatuta zeudela, bateriarik gabe, ordezko 
bateria barne. Mantentze-lanetako enpresarekin hitz egin zen, eta aurrekontu handi 
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xamarra igorri due. Mantentzea kontzejuen esku izanen zela erabaki zenez, haiekin hitz 
egin behar da azalpenak emateko eta horren berri emateko.  
Remiro zinegotzi andreak galdetu du ea mantentze-enpresari eska dakiokeen txosten 
edo kontsulta bat bidaltzea, izandako gorabeheren balorazio teknikoarekin.  
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
Kintoko Mankomunitatea 
Alkateak jakinarazi du otsailean Udalak Kintoko Mankomunitateko burutza hartuko 
duela berriro. Barra erauntsia dela eta eskatutako diru-laguntzei dagokienez, jakinarazi 
du Nafarroako Gobernuak eskatutako ia guztia ukatu duela. Leizetik zaborrak kentzeko 
proiektua ukatu egin da eta ikastetxeetako boluntarioekin egingo da Eta pistak 
konpontzeko15.000 euro besterik ez dute eman, hortaz, 2023ko baso jardueren 
deialdian sartuko da.  
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da.  
Erroko Eskola Kontseilua 
Alkateak jakinarazi du eskola Kontseiluak bilera egin zuela eta 2023/2024 ikasturterako 
jardun jarraia bozkatu zela; bilera egun batetik bestera deitu zuten eta ez zuen ezta 
Bidaurreta zinegotzia abisatu ere. Eskola kontseiluak baietz bozkatu zuen aldez aurretik 
gurasoen adostasuna bermatuta. Remiro zinegotziak dio gurasoek ez dutela espresuki 
bozkatu.  
Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
 
Eciolaza zinegotziak hitza hartu du eta honakoa jakinarazi du: 
Garraldako trinkete frontoia 
Eciolaza zinegotziak jakinarazi du Garraldako frontoiari buruz hitz egiteko eta trinketa 
bihurtzeko Aezkoan izandako bilera; izan ere, kontseilaria Ibarreko egunean etorri 
zenean, gai horri buruz hitz egin zen. Luzaide, Auritz eta Erroibarko Udalak Garraldan 
egiterarekin ados zeuden bertan ikastetxea dagoelako eta zentrikoagoa baita, baina 
Aezkoako udalen artean ez zeuden ados beste batzuk Abaurrean egin nahi dutelako. 
Adostu ezin zenez, Garraldako alkateak eskatu zion gaiaz arduratzea. Kirol 
Departamentuan galdetu du eta esan diote aurtengo aurrekontua 3 milioikoa dela eta 
ezin dutela ezer egin, baina kontuan hartuko dutela heldu den urterako eta zerrendako 
lehena izanen dela, eta gainera aetzak ados jarri dira. 
Remiro zinegotzi andreak hitza hartu du, eta osoko bilkurari egin behar zion galderetako 
bat dela esan du, kontzejuetara babes bila igorritako dokumentu baten jakitun zelako, 
eta dokumentu hori Udalera iritsi ote zen jakin nahi zuelako; izan ere, berak, zinegotzi 
gisa, ez zuen dokumenturik. Idazkariak erantzun du Auñamendi Pilota Eskolak igorri 
zuela, egun batetik bestera alkateek, ebazpen bidez, ekimenarekin bat egiten zuten 
erantzuteko; gaia premiazkoa zen emendakin bidez onartu behar baitzen, baina ez zen 
horrela gertatu, ukatu baitzuten.  
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Udalbatza jakinaren gainean gelditu da. 
 
Nuño zinegotziak honako informazioa eman du: 
Orreaga Musika Eskola 
Nuño zinegotziak Musika Eskolari buruzko informazioa eman du eta 2022/2023 
ikasturtean Erroibarko 29 bizilagun matrikulatu direla esan du eta Udalak ordaindu 
beharko duen kuota 14.317 euro izanen da.  Adostuta dagoena da Udal bakoitzak 
kostuaren heren bat, ikasleek beste heren bat eta Nafarroako Gobernuak beste herena 
jartzea. Soldatak eta tasak igoko dira baina udalak aldatuko direnez, aurrerago bilera 
egingo da, beharbada kuotak igo beharko baitira.  
 
Puntuari bukaera emateko Remiro zinegotziak galdetu dio Eciolaza zinegotziari 2030 
Agendako bileran egon zen berak ezin zuelako joan eta zinegotziak ezetz erantzun dio, 
berak ere ezin izan zuela joan.  
16.- ESKAERAK ETA GALDERAK.  
Remiro zinegotziak galdetu du ea norbaitek hiltegiaren talde sustatzaileaz informaziorik 
eman ahal duen, entitate honetako norbaitek parte hartzen duen edo zer dakigun 
hortaz. Alkateak erantzun du bera Intiak antolatutako bilera batean egon zela eta 
Garraldako hiltegia berriro irekitzeko zenbaki batzuk aipatu zirela, jende nahiko zegoen 
eta berari alkate gisa deituko ziotela Erabaki zen sektorearen egungo egoera, PAC eta 
haragiaren gaia kontuan hartuta, hobe dela itxoitea. Galdetu zuten nork hilko duen 
Garraldako hiltegian, eta, gehienbat, nork hazituko dituen aratxeak, Ukrainiako gerra 
eta prezio altuak direla eta afera nahiko nahasia baitago. Beste merkatu batzuk 
bilatzeaz hitz egin zen, zaila baita daukagun biztanle kopuruarekin hiltegia bidearagarria 
izatea eta Agoitzko harategiekin hitz egitea ere adostu zen. Horretaz guztiaz hitz egin 
zen baina itxoin behar dela ondorioztatu zen. Lehenenbo bilera hori abuztuan izan zen 
eta bigarren bilerara ezin izan zuen joan.  
Remiro zinegotziak galdetu du zertan den eskola-jantokien afera eta Garralda alkateak 
erantzun dio telefonoz hitz egin zuela Ruben Goñirekin, Proiektu Estrategikoen 
Zuzendari Nagusiarekin, eta esan ziola dena berdin jarraitzen zuela, gaia zaila dela 
baina ari direla aurrera ateratzen saiatzen eta ez dakiela gehiago; garraioaren afera 
berriz lortu da. Norbanakoentzako diru-laguntza deialdirik egonen den ez daki. 
Jarraian esan du ekainaren 30ean Auñamendi Mankomunitatearen genero-
indarkeriaren aurkako protokoloa aurkeztu zela eta udaletxera etorri zela Udalari eman 
zitzaion protokoloaren alea berrikustera, eta ez zegoela fisikoki. Alkateak erantzun du 
berari eman ziotela, baina ez du gogoratzen zer egin zuen berarekin, aurkitu egin behar 
du, arrazoia baitu eskura egon behar duela esaten duenean.  
Bidaurreta zinegotzi andreak hartu du hitza, eta, NABIren proiektuari dagokionez, 
jakinarazi du proiektu bat aurkeztu dela laguntzen deialdira, eta azaroaren 25erako 
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egindako jarduerak onartu direla: kit more bat prestatzea, honako hauek barnean 
hartuta: Erroko eta Aurizberriko eskolek emandako txartel margotu bat, EZTA BAT 
GEHIAGO ERE leloa duen boligrafo bat, eskura dauden zerbitzuen zenbakiak jasotzen 
dituen txartel bat eta bando bat; hori guztia ibarreko etxe guztietan banatu da. Hala ere, 
festetarako eskatu ziren kartelak ez dira diru-laguntzan sartu.  
Ekimen bat falta da, lau orduko formazio saioa, bitan egingo dena, bi asteazkenetan; 
batean emakumeen aurkako indarkeriaz ariko dira eta bestean hizkuntza ez sexistaren 
erabilerari buruzkoa, administrazioko teknikariei eta kargudunei zuzendua. Nuño 
zinegotziak gaineratu du Mankomunitatetik bi formazio saio emango direla, oso 
interesgarriak eta parte hartzea gomendatu du. 
Remiro zinegotziak galdetu du ea ordenantzak argitaratu diren, eta idazkariak erantzun 
du arazo batzuk egon direla ordenantzak argitaratzeko, ia osorik zuzendu behar izan 
direlako, eta, hori egin arte, NAOk ez zituela onartzen. Nolanahi ere, NAOra bidalita 
daude eta argitaratzear daude. Argitaratzean udalkideei jakinaraziko die. 
Nuño zinegotziak galdetu du zertan diren zuntzaren lanak. Alkateak dio ongi, bukatuak 
daudela. Sorogainen dena egina dago eta Aurizberrin zerbait falta da. Ziurtagiria egina 
dago eta diru-laguntza jaso da. 
Alkateak eskerrak eman nahi dizkio Bidaurreta zinegotziari film laburrean egin duen 
lanarengatik, primeran atera baita, eta oso pozik baitago emaitzarekin; gainerako 
udalkideek ere bat egin duten adierazitakoarekin. 
Remiro zinegotziak galdetu du zertan den Gurbizarko afera. Alkateak dio obrak egin 
dituenari zein Nafarroako Gobernuari zehapen espedientea igorriko zaiela.   
Galdetu du zertan den Ardaitz eta Aintzioako lurzatien baterakuntza eta alkateak dio 
geldirik dagoela eta bilera egin behar dela lurren jabeekin eta ustiategien titularrekin. 
Azkenik, Luzaiden jarritako eta gai-zerrendan sartu ez den Orreagako batailaren 
omenezko monumentuari dagokionez, urgentziatzat hartzea proposatu du. Aho batez 
erabaki da gaia aztertzea eta Orreaga Fundazioarekin lankidetzan aritzea, eta 500 
euroko laguntza ematea. 
Remiro zinegotziak dio ebazpenak berrikustean asko obren baimenei buruzkoak direla 
eta galdetu du egiten diren obrak guztiek, tamaina aparte, ebazpena daramaten. Esan 
zaio baietz, guztiek ebazpena daramatela, obra baimena eskatzen duten guztiek. 
Hortaz, norbaitek ebazpenetan agertzen ez diren obrak egin direla badaki, Udalari 
baimena eskatu ez zaionaren seinale da eta Udalak ez du horien berri. Eta aguazilak 
eta kontzejuek Udalari jakinarazi behar diote obrak lizentziarik gabe egiten ari direla 
ikusten badute. Jarraitu beharreko urratsak dira udalari galdetzea ea ezagutzen diren, 
eta, ezagutzarik ez badago, orduan Udalak jardungo du. Salaketa edonork egin dezake. 
Azkenik, aktei eta horiek web orrian argitaratzeari dagokionez, agerian utzi nahi du 
maiatzako akta ez dela aldatu eta akatsa duena argitaratu dela. Azaroaren 29an 
ekaineko, uztaileko eta iraileko aktak ez ziren argitaratu, ez daki langileek gardentasuna 
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hobetetzeko aparteko baliabideren bat behar duen, baina uste du, bizilagunei begira, 
lehenago argitaratu behar direla.  
Nuño zinegotziak dio aparkatzea arautzen duen ordenantza garatzeko egutegia jarriko 
zelako konpromisoa zegoela. Eta PAC garatzeko ere konpromisoa dago ordenantza 
berrikusteko, kontuan hartuta arautegia 2023ko urtarrilaren 1ean aldatuko dela. 
 
Eta gai gehiagorik ez zegoenez gero, bilkurari bukaera eman zaio egun bereko 
20:30ean, eta nik neuk akta idatzi eta fede eman dut. 
 

 


